

ocasion de tratar de este asunto. Pero es una casualidad el que en la poca
tiempo hay habido tres defensores, para saber es este extraordinario
no se debía haber quedado silencio cuando se trató de este artículo
la discusión del Reglamento. Pero entonces tenía la oportunidad con-
veniente y ahora debía ser objeto de una proposición sin embargo el caso
de ser aprobado, para a modificar otro artículo o a tal vez al
que no sea. — El Sr. Morúa dice que prescindiendo de lo dicho por
el Sr. Morúa, dice haber si esta proposición mirada en ciertos
puntos puede tratar de ella e otra junta presentándole a discusión, pues
de este modo en una o más sesiones el debate ha de ser sumario y de
mas breves cualidades que ademas se fijaron o se acordó. He también la
corporación pues que heca en mente las partes que piensa y que
Medios se absten. — El Sr. Presidente dice que se convenga a
esta junta extraordinaria para este objeto. — El Sr. Morúa dice que
Sr. B. Capita general, manifestando el motivo por que no puede tener
el gusto de asistir a la sesión pública. El Sr. D. Ferrn de San se fu-
eroid a un convenio presento un nuevo dictamen de votación del Regad.
El Sr. D. M. de Navarra delegado a D. Pascual Masellanes
para que en su calidad de delegado de Madrid para que se
recija la medalla de oro y diploma en que habia honrado a la Institución.
Don Sr. de las Sis. Navarra y Salazar dando las gracias a la Corpora-
ción por sus nuevos premios en que habia sido agraciado últimamente. El Sr.
de la sociedad de Amigos del País acompañando un ejemplar del programa
de la fiesta del Centenario de la seccion de las tertulias fiestas seculares en
que Valencia celebró la canonización de S. Vicente Ferrer. — Don me-
morias de D. Don Pedruzco Caballero que para a la Com. de Medicina
y Cirujia. Un artículo del Sr. Garcia y Alcazar que para a la C.
de Redaccion. Se presentan las cuentas de gastos de haba, citados sobre la
menor el tiempo que se termina el Reglamento. Se leyó el dictamen
de la Com. de premios del libro y se dejó en discusión para la junta in-
medita o si se convocara especialmente para tratar de ello. Se da
también lectura al dictamen de Sr. de Ferrn de San. El Sr. Morúa dice
haber a la Com. visible e apoyar la 2ª parte e a la seccion. Después
de discutido por los Srs. Navarro, Lafont, Roda y Alcazar, aclarado el punto
por el Sr. Presidente se procedió a votar, sancionando el dictamen. Lo otro con-
ten. Se levanta la sesión a las 10 de Valencia 5 Abril 1866.

El Presidente

Salvador Lopez

El Sr. de gob.

J. M.ª Marquaz

Se concurren: Junta general científica del día 22 de Abril de 1856.
Encinas. Presidencia del Dr. Encinas. Se abre la sesión a las 7 1/2.
Lopez D. Alvarez. Se dio principio con la lectura del acta de la anterior que fue
Horet. aprobada. Hecha segunda lectura de la propuesta para socio residente
Yusanti. de D. Vicente Garcia y Garcia, previa votacion fue admitido. Se lee
Madia. la propuesta para socio correspondiente de D. J.º Espinós y Segido, de
Balaguer. concejido en Medicina, residente en Alcega, surtida por los Drs. So-
Albiste. ler, Alfons y Velazquez, y queda sobre la mesa. - Se da cuenta de
Yusa. las comunicaciones siguientes: de D.º Pedro Felipe Morlan, en el
Pastor. que acompaña un ejemplar de la obra titulada "Higiene industrial
Alfons. premiada por la Academia de Medicina y Cirujia de Barcelona; de
Koda. la Comision de vacunacion, en el que se manifiesta toda la amabilidad
Navarra. y deferencia con que la fuerza del espíritu que ocupaba la entidad del pto
Mendiagoitia. se parte con los Drs. de la Comis. y demas personas que asistieron a
Navarro. la sesion practica de aquel dia. Otra de la misma comision nombrada
Velazquez. al Sr. D.º Don Juan vocal de la misma comision en representacion
de D.º Don Garcia D.º Don Roberto Pradier, despidiendo gracias a la
Corp.º por haber acordado la impension de su persona. De D.º Juan Mad.º
participando haber sido agraciado por el Gob.º de S.º M.º en la con-
decoracion de la Cruz de epidemia. Otra de D.º Gela. Pared recom-
pensiendole una memoria sobre el catarro y a cuenta para la Com.º de
Med.º y Cirujia. Acta anterior y procedio a la votacion de la Com.º
que ha de dar el dictamen sobre las cuentas generales y de gastos men-
tuos pertenecientes al año 1855, y quedando elegido para formar la
Afr. D.º Miguel Domingo, D.º Juan.º Roig y D.º Vicente Men-
diagoitia. En autorizado el Sr. de Correspondencias para impri-
mir las hojas que sean necesarias, para el curso de los periodicos en el pro-
ximo año. Despues de una ligera discusion se acuerda suspender
la sesion de este dia tras haberse dado a tres paradas que fueran las cir-
cunstancias actuales. Se levanta la sesion a las 9. Sala del Instituto
Medico Valenciano 22 Abril 1856.

El Presidente

El Sr. de Gobierno.

Jose M.º Velazquez